

〈休日の過ごし方〉〈早寝早起き朝ご飯〉について、各ご家庭の生活スタイルの関係から、思うように達成できない事情が伺えました。休日の習い事やゲームの時間が多くなっていること。そして、運動や早起きができにくいという、現代ならではの実情が浮き彫りにされています。学校では、対島中学区で行っているアウトメディアデーの取組を実施しています。月1回設定され、学期に1回程度であります。目標を立て、実践してきた成果が、「早寝・早起き」につながってきたように感じます。こちら、保護者の皆様のご協力の賜だと感じています。

〈富戸小3つの自慢〉については、本校の根幹をなすものです。「親が3つの自慢を知らない。」というご意見がありました。3つの自慢を保護者や地域の方々により一層知ってもらうための広報活動に努めたいと思います。2学期は、新型コロナウイルス感染症の感染状況にもよりますが「富戸っ子オリンピック」「学習発表会」「社会科見学」「野外教室」等が行われる予定です。そこでのあいさつ・運動の頑張りに自信がもてるよう、支援していきます。

その他

「先生方には毎日朝早くから出勤してくださりありがたく感じています。」「安心して任せていただいています。担任の先生は、お忙しい中、細かな気遣いありがとうございます。」「警報が出て休校になったときに（え〜）と学校へ行けないことを残念がっていました。いつまでも子供たちが大好きで安心できる場所であってほしいです。」等、嬉しいコメントがある一方で、次のようなご意見も頂きました。紙面の関係上、載せられないご意見もありますが、今後の参考にしていきたいと思っております。

- 体育の時、マスクを外してやってよいことを知らないみたいです。熱中症や脱水症状にならないように声掛けをお願いします。
- 新型コロナ感染症拡大防止の観点から教育活動を制限しなければならない状況が続いています。そのような中、マスクの着用を励行していますが、体育の授業は、気温、湿度や暑さ指数（WBGT）が高い場合には、熱中症などの健康被害が発生する恐れがあるため、マスクは着用しないようにしています。また、マスクの着用をしながらの軽運動の場合、児童が息苦しさを感じたときなどは、速やかにマスクを外すように促しています。気温が高いときには水分補給の時間を確保し、その際、マスクを外して密集する機会となり得ることから、人との距離を確保し、会話をしないように指導しています。
- 通学路が狭い割に交通量が多いので、交通安全教室を1年生以外にも受けられればうれしいです。
- 交通安全についての知識を深め、日頃の生活の中で交通安全を意識する児童にするために7月に伊東警察署の交通指導員さんに依頼し、全校の交通安全教室を実施しています。また、学級活動等で安全に登下校をするための指導を行っています。児童、保護者で登下校の危険箇所等でお気づきの点がございましたら学校にご連絡ください。
- 保護者が富戸小のいろんな行事をSNSに載せていて、心配になりました。
- 学校からは、他の児童（自分のお子様以外）が映り込んだ写真や動画は、SNS等に載せないことや授業参観での撮影はご遠慮していただくをお願いをしています。本校では、人権教育の観点からプライバシーに対する指導を行っています。ネット上に個人情報を出してはいけないことや誹謗中傷をしてはいけないなどの情報モラルについての授業を実施しています。
- これから暑くなるので、夏のマスクは無理させないように注意していただきたいです。
- 子供の数が少なくなり、ゲームの影響もあり子供同士走りまわって遊ぶことが学校だけになってしまっていて心の成長が心配です。
- 学習は、家ではちゃんとやっていないように思います。来年中学に入学するので、心配です。

この他にも、検討課題も含め、紙面でお伝えできないものもありますが、すべての数値や御意見を全職員で共有しています。たくさんの貴重な御意見や御感想、ありがとうございました。